

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Completo el vallado de seguridad que separa el río de la zona peatonal

Se ha cubierto el último tramo que va desde la plaza del Ángel hasta la calle Nueva ■ El Ayuntamiento da respuesta así a las demandas de los vecinos que solicitaban más protección

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de completar el vallado de seguridad que separa un tramo de la zona de paseo y el carril bici de la orilla del río, una reiterada demanda vecinal que ya ha sido atendida con la instalación de la valla que cubre el tramo que va desde la plaza del Ángel hasta la calle Nueva que llega hasta el molino y que era la última que faltaba por instalar para concluir el perímetro de protección.

Lo vecinos de Santa Marta llevaban algún tiempo solicitando este vallado, ya que las aguas del Tormes se encontraban peligrosamente próximas a las zonas peatonales y las posibilidades de caerse eran muy elevadas, por lo que el Ayuntamiento santamartino ha querido acometer estas actuaciones de protección para que los viandantes se sientan más seguros.

La valla de este último tramo es de 80 metros de longitud y está elaborada —como el resto del vallado de seguridad que delimita el río— con madera para que no rompa la belleza paisajística de la zona y quede perfectamente integrada con el entorno natural, a la vez que protege a los peatones de posibles precipitaciones en las aguas del río Tormes.



Los concejales de Santa Marta Jesús Hernández y Marta Labrador, junto a la nueva valla. | EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha tenido que solicitar el correspondiente permiso a la Confederación Hidrográfica del Duero para poder emprender las actuaciones en las que ha invertido 3.800 euros para complementar las medidas de seguridad en la zona del río Tormes. En un primer momento se acometieron las zonas que suponían un ma-

yor peligro para los viandantes siendo la valla de la plaza del Ángel la que completa el proyecto municipal.

Ya en agosto del año 2016 el Ayuntamiento de Santa Marta se preocupaba por la seguridad de los ciclistas con la colocación de una valla de protección en un tramo del carril bici situado en la ribera del Tormes a la altura

de la zona del molino de la Isla del Soto.

El Consistorio santamartino continúa en la misma línea de garantizar la seguridad de aquellos vecinos que hacen deporte o pasean en uno de los entornos naturales más emblemáticos del municipio, demostrando así que ocio y protección no están reñidos en Santa Marta.

Continúan las labores de limpieza de la margen izquierda del río

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes continúa inmerso en las labores de limpieza y acondicionamiento de la margen izquierda del río Tormes que arrancaron hace unos días con la mejora del tramo que se extiende desde la zona del molino hasta el Puente del Prado de los Guzmanes. Se trata de una mejora que se ha conseguido con el clareo de la vegetación enferma, decaída y muerta, además de la limpieza de zonas de excesiva densidad vegetal.

Para dar continuidad a estas labores de acondicionamiento que pretenden poner en valor el río Tormes, se ha procedido al desbroce del estrato arbustivo que facilitará la realización de una poda de los pies restantes hasta una altura de entre dos y tres metros. Al finalizar estos trabajos se procederá a la recogida, amontonado y retirada de los restos resultantes.

El Consistorio invertirá 149.000 euros de las arcas municipales para llevar a cabo la limpieza de la margen izquierda del río Tormes, aunque ya tiene en mente recurrir a futuras subvenciones para seguir realizando actuaciones en una de las zonas de más valor natural y paisajístico del municipio de Santa Marta de Tormes.



Isla del Soto

#paraisonatural

